
COMPTE-RENDU DE RÉUNION MENSUELLE

Ordre du jour

 Présentation du service numérique et de l'outil « GRC» ; par Monsieur 
Christian Aussillous  (Directeur du pôle numérique)

 Approbation du CR de la réunion du 14/02/2018 ; 

 Organisation du «Troc’ Plantes/outils du 18 Mars 2018 » (affichage, 
flêchage, cde pour l’apéro, préparation de la salle  …)

 Compte rendu  des  réunions : 
- comité modes doux du 05/02/18 et itinéraire N°9 piétons/cycles in 

situ du 27/01/2018 ;
- réunion publique  sur le projet de connexion ligne B du métro du 09 

février 2018 ;  
- atelier de concertation sur le projet « entrée de ville » (08/02- 15/02 - 

08/03).

  Mise à jour du tableau de suivi des dossiers en cours. (entrée de ville, place
Marnac…)

 Questions diverses 

Date :

14/03/2018

Horaire :
20h à 22h

Lieu : Salle
Paul LABAL

Présents :
Mmes Marie-Pierre GLEIZE (Conseillère municipale référent), Elisabeth  Lecloux
Mrs Pablo Arcé (Conseiller municipal référent  suppléant). Raymond Andrès, Patrick Hawes, William 
Hawes, Rémy Perrais, Jean-Pierre Pochon, Jacques Rouan.  

Absents excusés :
Mmes Nadège Delplanque, Colette Rouan, 
Mrs. Raymond Arnaud, Damien Gouteux. 

Rédacteurs : Patrick Hawes, Rémy Perrais Date diffusion :
2018
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CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE



1. Présentation de l'outil «     GRC» par Monsieur Christian Aussillous    (Directeur du pôle   
numérique)

L’outil GRC (Gestion de la Relation Citoyenne)  est un outil de service en ligne permettant aux 
usagers de communiquer avec la mairie www.mairie-ramonville.fr pour faciliter toutes les 
démarches (administratives, police municipale, dysfonctionnement….) cet outil  est une 
application sur l’APP store et Google Play.
L’intervention de Mr Aussillous s’est terminée par l’installation de l’application sur les supports 
informatiques du conseil de quartier afin de transmettre les fiches navettes par cet outil 
facilitant le suivi de la prise en compte.

2.     Bienvenue à William Hawes.   

Le bureau souhaite la bienvenue à Monsieur  William Hawes habitant le quartier de « Maragon
– Floralies »

3. Approbation du CR de la réunion du  14/02/2018 

Le compte rendu de la réunion du mois de février est approuvé à l’unanimité.

4. Organisation du «Troc’ Plantes/outils du 18 Mars 2018 » 

Rendez-vous pris pour la préparation de la salle à la « ferme de 50 » pour  9h00
(mise en place de tables avec nappes, accueil des associations DIRE, Bioval, des déléguées
du Sicoval et du Conseil des Seniors).
Des boissons chaudes seront à disposition des visiteurs et à l’issue de la manifestation un pot
de convivialité sera offert par la mairie. 

• Jean-Pierre Pochon réalisera le balisage (flêchage).
• Patrick Hawes s’occupera de la clé et de la logistique commandée à la mairie.

5. Compte rendu des réunions     :   

• Comité Modes Doux du 05/02/18    itinéraire N°9 piétons/cycles in situ du   
27/01/2018     (Rémy  Perrais)   

L’aménagement de la place Marnac, englobera une modification du plan de circulation et un 
double sens est prévu avenue d’Occitanie pour éviter de contourner cette  place. 
Une réflexion est à l’étude pour la piste cyclable sur ce tronçon entre le pont Zuera /square de 
la Paix/rue des Sanguinettes pour faciliter la circulation des piétons et cyclistes vers les 
groupes scolaires.
 

• Réunion publique  projet de connexion ligne B (CLB) du métro du 09 février 2018   
Patrick Hawes  

La ligne B (Connexion Ligne B) sera prolongée de 2 stations  pour apporter une jonction 
directe à la future 3ème ligne du métro.(500 m en  tunnel et 2,2 km en aérien)  

Il a été expressément demandé par la majorité de l’assemblé  qu’une piste  cyclable  et 
piétonne soit aménagée  entre le Parc Technologique du canal et l’INP de Labège.

Réponse de SMTC/Tisséo / Sicoval : 
« sic …le coût estimé serait équivalent à une année de fonctionnement du budget deux 
roues. »
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Il semblerait que cette option demandée par l’ensemble de l’assistance ait une fin de non 
recevoir. ….( surprise et interrogation)
Il a également été demandé pour la CLB  que la jonction avec la ligne 3 soit réalisée avant 
l’échéance de 2024 (date de mise en service de la ligne 3) pour desservir rapidement le Parc 
Technologique du canal.
Réponse : La connexion CLB fait partie intégrale du projet ligne 3 et ne peut être dissociée.
 ici encore incompréhension de l’assemblée !  

• Atelier de concertation sur le projet «     entrée de ville     » (08/02- 15/02 - 08/03).   Patrick    
Hawes

Les quartiers métro et ZA nord sont isolés. Pour pallier à ce désenclavement 3 ateliers de 
réflexion sur « l’entrée de ville » ont été menés par la mairie avec les services de l’urbanisme 
et les habitants.
Il en ressort  entre autre, (création  de  cheminements piétons, mise en valeur du bois 
« Pouciquot » réaffectation initiale du cours d’eau le «Saint Agne » …). 

6. Mise à jour du tableau de suivi     des dossiers en cours  .  

Dorénavant le tableau de suivi sera effectué sur l’application GRC (§ 1 précédent) 
(tags  à l’arrière du cinéma, haie de particulier débordant sur l’espace public face au quai de 
livraison Leader Price …)

Questions diverses     

IMPORTANT
Suite à la réflexion sur la participation de l’AG 2017 le bureau du Conseil de Quartier de
la Plaine a validé pour 2018 que l’Assemblée Générale s’effectuera le samedi matin 16
juin 2018.

Le lieu de cette AG sera en fonction de la disponibilité des salles en privilégiant la salle PAUL
LABAL 
Les thèmes retenus seront en fonction de la disponibilité des intervenants ;
Par  exemple :  (aménagement  de  la  place  Marnac,  utilisation  de  la  GRC avec  démo sur
téléphone, présentation du « FabRiquet »  fablab avec démo d’un imprimante 3D etc.…) 

Bd François Mitterand
Le conseil se félicite de la replantation d’arbres sur la butte longeant Bd François Mitterand. 
Il est constaté une dégradation récurrente des luminaires de la rue de Violettes (les services
techniques sont avisés et vont palier à cette nuisance).

Médiathèque « Simone de Beauvoir »
Mme Griet  (conseillère municipale en charge de l'animation de cette démarche) présentera le
projet de modernisation de la Médiathèque « Simone de Beauvoir »lors de notre réunion du 11
avril 2018 .

Marché de plein vent 
Stationnement sur les trottoirs du marché de plein vent (Voir GRC) le placier doit informer les
commerçants 

 
Fibre 
L’accessibilité pour la connexion à la fibre (SFR) pour l’avenue d’Occitanie est réglée
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L’éco quartier « Maragon - Floralies » 
Ce  quartier  est  toujours  en  chantier.  Le  conseil  s’interroge  sur  la  configuration  des
constructions à venir. Il constate la mise en chantier  d’immeubles non prévus initialement (Cf.
maquette et présentation antérieure) qui ne sont plus respectés.

Le conseil de quartier et les riverains s’inquiètent de cette dérive et densification, ils
demandent à être expressément informés de l’extension et du futur développement.   
   

Fin de la séance à 22h30
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